

TESTIMONIO DE 18 LUGLIO 2024

Giovanni Cecchini Manara, Tesorero de la Asociación

Gracias Edgardo,

Buenas tardes queridos amigos, como sabéis mi nombre es Giovanni Cecchini Manara y en la Asociación de Amigos del Padre Caffarel desempeño la función de tesorero y también soy el Administrador de la Causa ante el Dicasterio para las Causas de los Santos en el Vaticano.

Se preguntarán por qué la Asociación de Amigos del Padre Caffarel necesita gestionar fondos, dado que nos ocupamos del proyecto de beatificación y si es posible de santificación de nuestro fundador.

Debéis pensar que el camino que podría llevar a la declaración de beatificación y luego de santidad pasa necesariamente por la certificación de un milagro, como explicará más adelante con más detalle y precisión el padre Marcovits. El camino recorrido hasta ahora ha requerido un estudio histórico y muy analítico de la vida de nuestro Fundador, que luego fue relatada y descrita en documentos muy voluminosos que ya han sido entregados para su análisis a los teólogos del Dicasterio para las Causas de los Santos y después también a los Cardenales en el Vaticano. Estudiosos, testigos oculares que conocieron al padre Caffarel se implicaron, con un trabajo muy intenso, reuniones, viajes, estudios en profundidad, consultas a especialistas.

Como pueden imaginar, todo esto debe ser apoyado económicamente, y esto es precisamente lo que nuestra asociación ha estado haciendo en los últimos años.

El Vaticano se ha dotado de procedimientos muy estrictos en relación con este tipo de proyectos, que implican una asociación formal con determinadas personas designadas oficialmente por el Dicasterio Vaticano, con cuentas bancarias en el Banco Vaticano, con la producción de expedientes que deben imprimirse en determinadas imprentas especializadas según criterios muy estrictos y preestablecidos.

Teniendo en cuenta que los fondos de la asociación proceden de las cuotas de los propios miembros y que los gastos que hay que asumir son a veces muy considerables, es muy importante llevar la contabilidad y los balances con rigor, prudencia y transparencia. Cada contribución recibida de los miembros es esencial para poder llevar a cabo todas las actividades relacionadas con el proyecto de la causa de beatificación.

El espíritu con el que he desempeñado mi tarea de tesorero de la Asociación de Amigos del Padre Caffarel, al igual que con mi esposa Paola hemos desempeñado la tarea similar en la Asociación Equipos de Nuestra Señora, ha estado siempre inspirado por el máximo respeto en la gestión de unos fondos que no nos pertenecen, que me han sido confiados con confianza por los demás miembros, y que por ello deben ser gestionados con la máxima responsabilidad y transparencia. Esta es precisamente la tarea del tesorero, es decir, la mía.



Junto con este cargo, puesto que como tesorero soy también la persona de contacto responsable de la cuenta corriente en el Vaticano, era un paso natural y obligado para mí ser nombrado administrador de la causa de beatificación.

Siempre he tratado de hacer mi trabajo de manera diligente, transparente y muy prudente, y espero haber aportado mi pequeña contribución a la causa.

Cedo ahora la palabra al Secretario de la Asociación François Genillon.

